

Accuse!

DÉCÈS A NOTRE MAMIE
IMMORTELLE !
GLOIRE A CEUX QUI SONT MORTS
POUR ELLE ! "

Le 11 novembre 1942. Nr. 3.

LA CHASSE AUX HOMMES, FEMMES ET ENFANTS JUIFS BAT SON PLEIN. DES JUIFS GRECS, TURCS, DES FEMMES ET DES ENFANTS DE PRISONNIERS DE GUERRE SONT TRAÎNÉS À LA DÉPORTATION, DONC À LA MORT.
LE 11 NOVEMBRE, JOUR-ANNIVERSAIRE DE LA VICTOIRE, AFFIRMONS NOTRE VOLONTEE DE VOIR LA PATRIE PURIFIÉE DE LA HONNEUR ET DE LA TERREUR RACISTE.

UNE ET INDIVISIBLE.

Il y a 25 ans, le 11 Novembre 1918, les vaillants armées françaises obligent les envahisseurs allemands à capituler et à demander l'armistice.

C'est à la cohésion et à l'unité intérieure l'ardente foi patriotique des cosaques, l'héroïsme des soldats, qui ont permis de remporter cette victoire. Le même esprit de fierté nationale, le même espoir d'une marche vers le progrès et la culture animaient tous les fils de la France, sans distinction d'origine, de race et de religion. Au coude à coude dans les tranchées luttaient, sous par la même ardeur patriotique, les combattants chrétiens, laïques, juifs.

Ces derniers, aujourd'hui humiliés, traqués et exterminés... arrosé le sol français de leur sang, 7000 Juifs morts sur le champ d'honneur en 1918, la plupart étaient volontaires... 20.000 tombés dans la guerre 1939-45... les milliers d'autres souffrent dans les stalags.

24 ans après la victoire, la France divisée et trahi par les agents de l'ennemi, voit son sol souillé par les nazis barbares. Les glorieuses traditions françaises de tolérance et de fraternité sont remplacées par un racisme bestial, qui est une des causes principales pour briser notre unité et notre combat de résistance.

Des atrocités inouïes sont commises à l'étranger - ceux qui, au cours de 2 guerres, ont prouvé d'un attachement indéfectible à la France.

Cette extermination n'épargne même pas les femmes et les enfants des volontaires.

Y-A-T-IL VRAIMENT DEUX FRANCE.

La police aux ordres des nazis s'attaque maintenant tout spécialement à de dangereux ennemis de l'ordre: les enfants juifs. On vient les chercher à la campagne, chez les nourrices où leurs parents les ont placés, et jusque sur les bancs des écoles. On ramasse sans distinction d'âge ou d'état de santé les Juifs grecs et turcs.

Et voici que tout doucement, sans faire de bruit, on "cueille" les uns après les autres les mères et les femmes de prisonniers avec leurs enfants, et on les envoie à Drancy pour les déporter. Cette suprême inhumanité ne pourrait avoir lieu sans le consentement du gouvernement de Vichy, qui jusqu'ici, par un reste de pudeur, avait affecté de s'y opposer. N'a-t-il pas... présent les femmes de prisonniers à rejoindre leurs mariés en captivité, pour doubler le nombre des Français retenus en otages par les nazis?

A une Juive qui faisait valoir son titre de femme de prisonnier, on répond: "Qui sait? Peut-être retrouverez-vous votre mari en Allemagne." Une personne qui était venue intercéder en faveur d'une autre femme, et qui disait: "Mais c'est mon mari à risqué sa vie pour la France", s'entendit répondre: "Oui, pour sa France, pas pour la nôtre".

En effet, la malheureuse qui luttait loin des siens depuis plus de 2 ans s'était sans doute fait de la France une autre île, où ce bureaucratisme sarcastique. Il ne s'est pas battu pour une France esclave des nazis, jadis devant les oppresseurs, sans pitie pour les faibles, qui récompense son sacrifice en déportant sa femme, sa mère ou ses enfants,

(suite page 2)

LA BARBARIE CONTINUE

SUR NOTRE SOL.

Une nouvelle razzia de Juifs vient d'être opérée dans plusieurs endroits des deux zones. En Seine et Oise et en Seine et Marne se sont produits les mêmes événements tragiques que ceux du 16 juillet à Paris. A Paris même on a arrêté des familles juives originaires de Turquie et de Grèce. Selon Radio-Génève 35.000 familles juives ont été dispersées la semaine dernière en France. Les enfants sont arrachés à leurs parents et dirigés vers les camps; en attendant la déportation hommes et femmes, séparés, sont déportés, toujours dans une direction inconnue. Pour ne pas susciter l'indignation de la population française les policiers ont l'ordre de faire ces réfles le nuit ou le matin de bonne heure, avec le minimum de bruit.-

De la maison des tortures.

Un gérçon de 16 ans libéré de Drancy nous raconte: "Chaque jour on amène des enfants de tout âge. Ils restent seuls toute la journée et toute la nuit dans des chambres d'une saleté indescriptible. Il n'y a personne pour les surveiller. Les gardiens leur apportent seulement à manger. Les uns mangent alors avec les mains, les autres renversent la nourriture par terre; d'autres encore, des tout petits font en même temps leurs petits besoins. Les enfants plus âgés tentent de s'occuper des tout petits, mais ils n'arrivent pas à mettre un peu d'ordre, la tâche étant trop difficile pour eux. Ces enfants ne sont jamais lavés, ni leur linge change. Jour et nuit on n'entend que les gémissements, les pleurs et les cris appeler: "maman"..."

Une et l'invisible. (suite de la pl.) prisonniers est un défi à notre dignité nationale, à notre sentiment patriotique, que les nazis veulent à tout prix avilir, pour nous faire accepter l'esclavage.

En commémorant le 24ème anniv. de la Victoire nous signifierons aux oppresseurs notre volonté de voir la patrie régénérée, purifiée de l'onte fasciste, contraire à l'esprit français. Nous manifestons notre décision de ne abdiquer nos espoirs de vivre indépendants.

La terreur sanglante dans l'Europe occupée.

* En Alsace les monuments aux morts de la guerre de 1914-18 sont détruits par les nazis. Les noms français des Alsaciens doivent être remplacés par des noms allemands.

- Les occupants ont interdit aux Juifs polonais d'envoyer des colis. En outre le droit élémentaire de correspondance est supprimé aux Juifs de plusieurs villes...

- A Lublin, en dehors du ghetto pour l'ensemble de la population juive dont la plus grande partie a été massacrée, il existe un quartier spécial réservé aux Juifs qui travaillent pour les Allemands. Les Juifs des deux ghettos, même des membres de la même famille, n'ont pas le droit d'entretenir de relations les uns avec les autres.

- En Tchécoslovaquie les occupants ont interdit de vendre des journaux aux Juifs. Les Juifs n'ont le droit d'utiliser les tramways et autobus que dans des proportions très réduites.

- A Smolensk les nazis ont organisé de nouveaux massacres. En deux jours ils ont exécuté 1360 Juifs. Ils ont installé des maisons de débauche où ils ont enfermé 2000 jeunes filles de cette ville.

- Dans des prisons de Riga les sbires prussiens ont exécuté 14000 personnes en deux semaines.

Y-a-t-il deux France (suite de la pl.) promis à une mort quasi certaine, mais pour une France humaine et fière, généreuse et libre.

Peut-être parle-t-il un français incorrect, avec un accent qui ferait grincer des dents à nos bistro-philes, mais de cette France qu'il a aimée et servie ou de la leur, quelle est la plus belle, quelle est la vraie?

Ah! si vous pouviez répondre, vous ses camarades du Stalag, qui subissez par la faute des trahis Kollaborateurs, les mêmes souffrances et la même oppression, qui frimisez des mêmes espoirs en la victoire libératrice!

***** L

Que chaque famille française accueille un enfant perséguie! DONNEZ ASILE AUX VICTIMES DE LA BARBARIE NAZIE!